

Hingeschaut

... Kalenderblatt am Küchenschränk



Foto: Regina Hagmann

Blick auf die Wies'n - so oder so...

Das Oktoberfest liegt in den letzten Zügen. Da gibt es viele, für die diese Wochen hier in München das Highlight des Jahres sind. Für andere ist es eine Zeit, in der man die U-Bahnen in der Innenstadt besser meidet. Ich gehöre zur zweiten Gruppe ;-) Und wenn ich ehrlich bin, werde ich in meiner Haltung zu diesem „Karneval“ manchmal leicht überheblich.

Doch seit ein paar Jahren schaue ich anders hin. Das hat mit einer Begegnung zu tun, die mir nicht aus dem Sinn geht. Ich traf an meinem Arbeitsplatz einer ehrenamtlichen Beratungsstelle eine alte Nonne. Diese Beratungsstelle liegt in unmittelbarer Nähe zur Wies'n. gerade wollte ich mich über diese „Unsinn“ der „Verkleideten“ auslassen, als sie sagte, sie freue sich immer so „über die frohen Gesichter, die hübschen Madln und die feschen Buam“. „Hat Gott diese Welt nicht wunderbar geschaffen?“

Ja, so kann auch auf dieses Treiben geschaut werden! Wie innerlich frei ist diese alte Nonne, dass sie sich einfach so freuen kann? Dass sie in allem was Gutes entdeckt?

Das hat mich beschämt und ich bin dankbar für ihren Blick aufs Leben! Hinschauen kann man so oder so...

Regina Hagmann